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青年报记者 陈宏

本报讯 201 4上海国际马拉松参

赛名额又是疯抢，全程马拉松和半程

马拉松，最终700多万个排队号一共

才中1 .8万人，成为网络热点话题的

同时，也催生了不少传言，其中最著

名的，就是“ 上马名额黄牛炒到5000

元，比卖Iphone都赚得快”。不过，青

年报记者昨天也了解到，这只是网络

段子而已，即使有人凑热闹上网卖名

额，也不过是引来一片骂声。

上马报名的盛况，估计在很长一

段时间内，都会被津津乐道。不少跑

友一口气开四五个电脑排队报名，但

最终仍然没能抢到一个名额，所以吐

槽声不少。而有网友称：“ 听说中关村

的上海马拉松名额今天已经到货了。

半马的名额每个3000块起，全马的名

额每个5000块起。”不过，记者也咨询

了主办方和一些跑友，得到的反馈都

是一样的，“ 这就是个段子！”

首先，上马报名是实名制的，如

果用别人的名额跑，成绩特别好的

话，都有无数人盯着，按照最近几年

的经验，替跑者都会被揪出来曝光

的。而对绝大部分跑友来说，参加这

个比赛，也就是挑战挑战自己，看看

能跑出个什么成绩，用别人的名额，

得到的证书也是别人的名字，“ 对自

己来说，一点纪念价值都没有”，跑友

朱先生告诉记者说，“ 真想跑马拉松，

全国有很多，5000块完全可以去外地

跑兼旅游了。”

此外，如果真的是因为遗憾没能

报上名，又特别想跑，这几年，不少马拉

松都在大部队后面有爱好者跟跑。他们

没有装备、不计成绩，纯粹是爱好而已。

当然，如果在淘宝上搜索“ 上海

国际马拉松名额”，也能有几个转让

名额的卖家。一位江西景德镇的卖家，

就打出了转让全程参赛名额的标签，

称原价5000元，现价1 630元，一位上海

的卖家也以1 000元起的价格，转让半

程马拉松的名额，不过，这根本没成

交，而上面网友的留言，几乎是一边倒

的骂声，“ 这是跑者的耻辱”、“ 太不

要脸了”等等，而成交更是为零。

一位资深跑友还告诉记者，这些

年马拉松确实引发了热潮，但有很多

人只是为了好玩：“ 我朋友圈里有很

多人晒报名时的排队号码，排200多

万号、300多万号，就是觉得好玩，觉

得是参与了一个热闹的网络活动而

已，并不是真的想参加马拉松，毕竟

40多公里，不是随便谁都能跑的。”

上海国际马拉松名额遭黄牛爆炒？

五千一名额 只是个段子

青年报记者 杨羡之

本报讯 本周日（ 9月21 日）晚

上，《 中国梦之声》 第二季便将在东

方卫视正式开播。自从开录以来，韩

红、徐若瑄和任贤齐三位导师的表

现，便备受外界的关注。昨天，导师之

一的徐若瑄与记者透露了自己在录

制时的许多趣事。有意思的是，这位

外界眼中的“ 女神”，竟然是一个疯

狂的球鞋控，更是直言自己其实并不

爱穿高跟鞋。

其实在首次发布会的现场，徐若

瑄便脚踏一双某知名品牌的1 代限量

版球鞋来到了现场。记者更是获悉，

“ 徐女神”此次录制带了数双同品牌

的球鞋，为的就是能够每日更换。“ 我

真的是一个疯狂的球鞋爱好者。”提

起自己心爱的球鞋，徐若瑄扳着手指

滔滔不绝，“ 1 代、2代、3代⋯⋯几乎

每一个款式我都有几双。”对于球鞋

青睐有加，徐若瑄更是希望带动了自

己的老公一起去爱。“ 我前段时间还

给他买了两双，平日里逛街，我也老

拉着他去运动品牌店。”甚至，她还直

言，自己并不喜欢穿高跟鞋，“ 穿惯了

球鞋，总觉得穿高跟鞋不舒服。我私

下出门时就是一身运动装一双运动

鞋，轻松又简洁。”

有意思的是，当徐若瑄发现记者

也拥有同样爱好时，她还主动推荐起

了自己的“ 心仪款”。“ 下次我帮你

带，这款绝对适合你。”说完这话，徐

若瑄还做了一个弯曲手臂显示肌肉

的动作。“ 虽然很难买到，但是你要相

信我，这方面的朋友非常多。”

青年报记者 郦亮

本报讯 已走过1 0年历程的“ 上

海广州演艺文化展示月”1 0月再启。此

次广州将带来木偶剧《 哪吒》和话剧

《 威尼斯商人》来沪献演，而上海则将

带去上海音乐学院教授、歌唱家杨学

进的《 爱侬上海———上海经典老歌演

唱会》和话剧《 第二性》赴广州演出。

木偶剧《 哪吒》是广州方面的最

大看点。由广东省木偶艺术剧院创作

的此剧，以杖头木偶为主，融入了皮影、

牵线木偶、布袋木偶以及人偶同台等

多种表演样式，在首届中国南充国际

木偶艺术周上获得最高奖“ 最佳剧目

奖”。

广州话剧艺术中心的《 威尼斯商

人》 是30年来广州本土制作的首部莎

翁戏剧。而上海方面的最大亮点无疑

是《 第二性》，据编剧赵潋介绍，《 第二

性》 首演后争议颇多，她进行彻底修

改，此次可算《 第二性》的全新版本。

青年报记者 陈宏

本报讯“ 这次的角色真的让人

很心塞。”今年以来，陈数佳作频出，

《 一代枭雄》、《 我爱男闺蜜》 中的

“ 女神范儿”都令观众难忘，但在她

和王雷、张小磊等主演的电视剧《 谈

判冤家》 中，她却演了一个不仅不

“ 女神”，还落魄到家的角色，更让她

“ 心塞”的是，她还要跟每天在工地

上混的“ 重口味”建筑工谈“ 姐弟

恋”。“ 其实就是导演在剧中放入了

自己的姐弟恋经历！”她揭露说。

即将于9月30日登录东方卫视梦

想剧场的《 谈判冤家》，并非以公关

职业为背景的行业剧，“ 谈判” 也是

推动剧情和情感发展的噱头。陈数也

坦言：“ 其实，一开始觉得从表演上来

说，剧本并没有吸引我的地方，但我

主要看中了它所写的‘ 女性遇到逆境

时的应对’———她一开始遭遇很窘

迫，我演的时候就想，生命中可千万

不要碰到这种事情。她老公跑了，遇

到讨债的，又带着孩子，公司的事情

也焦头烂额。绝对是屋漏偏逢连夜

雨。”

而从“ 金太狼”化身“ 追债包工

头”，王雷在《 谈判冤家》的转变不

小，一头邋遢的小卷发更是被陈数戏

称为“ 重口味”，不过，王雷笑着回应

师姐：“ 清淡和重口味，不就是鸳鸯火

锅？涮到最后就都一个味儿了！”

青年报记者 陈宏

本报讯 姚晨和前夫凌潇肃的感

情纠葛，近日再起波澜，在姚晨简单

回应“ 满纸荒唐、物是人非”时，也有

传言将她曾在《 潜伏》中合作的孙红

雷拖下了水。昨天，来沪为今天开始

全国公映的电影《 触不可及》 宣传

时，孙红雷也被请求回应或澄清，但

他很酷地拒绝说：“ 以我个人受到的

家庭教育，不支持我回答这样一个问

题，谢谢。”

在著名电视剧导演赵宝刚的首

部电影《 触不可及》中，孙红雷和桂

纶镁演绎了一段跨越了数十年的谍

海绝恋。赵宝刚昨天也说：“ 过去红色

电影有一种主题叫国家情怀，在表现

国家上是多于表现个体的。我想在电

影中通过个人来表现国家，这是我一

直在努力追求的方向。”而这，自然也

让人想到了此前孙红雷和姚晨合作

的名剧《 潜伏》，而在网络传言中，就

有说法称姚晨曾在拍摄《 潜伏》时，

和孙红雷暧昧不清。

这样的说法，也让《 触不可及》

片方如临大敌，早早就打招呼，要求

发布会现场遇到此类问题一概跳过。

所以，现场有委婉的媒体，先让孙红

雷比较《 潜伏》和《 触不可及》，他没

有犹豫：“ 其实很多人都想把《 潜伏》

搬上大银幕，但最终流产，如果拿两

者作比较，我觉得也是对我这次演技

的一个认可，我感谢提问的记者。”但

在随即引出姚晨的话题时，主持人立

马挡驾：“ 拍部电影也不容易，我们还

是聊电影吧，谢谢。”而在孙红雷也明

确表示拒绝回答后，随后的追问，就

再也没被理会过。

不过，在电影中，孙红雷的表现确

实也能令人叹服。令桂纶镁提起来就

“ 脸红”的探戈舞，就是孙红雷的拿手

好戏———作为曾经的专业舞蹈演员，

他感慨回忆：“ 当年练舞很多人都觉得

是不务正业，只有上海有专门的霹雳

舞蹈老师。我的水平和观念在上海都

得到了突飞猛进。如今这部电影也发

生在上海，可以说是在对的地方遇见

对的人跳了对的舞，让人感慨万千。”

文娱速递

“ 梦之声”本周开播
徐若瑄是个“ 球鞋控”

上海广州演艺文化展示月再启

陈数：女神落魄还遇到重口味

来沪宣传赵宝刚电影

孙红雷拒绝回应姚晨绯闻

孙红雷拒绝回答与姚晨绯闻有关的问题。


